

Vivre une vie de jeune fille handicapée

Écrit par Administrator

Mercredi, 27 Août 2014 11:52 -



Une femme enceinte. Une voiture qui arrive. L'accident qui ne peut être évité. Une fillette qui naît avec un lourd handicap physique et qui est, de plus, atteinte de drépanocytose. Devenue adolescente, puis jeune femme, comment parvient-elle à gérer son handicap ? Le regard des autres ? La dépendance constante, même pour les besoins les plus intimes ? Les amitiés ? Les rêves d'avenir, de carrière professionnelle ?

Née en 1984 à Lausanne (Suisse), Stéphanie Mukoyi livre ici un témoignage plein de sincérité, de fraîcheur et de foi. Un témoignage qui nous montre qu'il est possible de croquer la vie à pleines dents, quelles que soient les difficultés. Comme elle-même le dit par ailleurs :

Je souhaite toujours aller de l'avant et ne veux surtout pas que le handicap ou la maladie soient des freins pour ma vie. C'est le Seigneur qui est ma force.

source: www.20minutes.fr

publié: 5-01-2014